

SANTA CECILIA

Como vienes siendo tradicional y al igual que en años anteriores la banda municipal de música La Lira Tarazonera celebró el domingo 24 de Noviembre la fiesta en honor a su patrona Santa Cecilia. Comenzaron los actos con la entrega de una imagen de la Santa por parte de la Caja Rural, a continuación y tras escuchar misa intervino el Presidente de la banda D. Lorenzo Haro, el cual hizo una breve pero acertada exposición en la que además de hacer un poco de historia destacó el apoyo que el Ayuntamiento viene prestando y espera que el pueblo se sensibilice y apoye a su banda de la misma forma que hasta ahora ha venido haciendolo o si es posible un poco más sobre todo en lo económico, que

aún sin ser lo más importante, en estos momentos La Lira está necesitada de tal apoyo. Acto seguido y bajo la extraordinaria dirección del maestro D. Fermín Navarrete, nuestra banda nos deleitó con una buena selección de piezas clásicas de su repertorio dejando muy satisfecha a la concurrencia a pesar del intenso frío reinante en la iglesia en aquellos momentos.

Posteriormente y en el salón de bodas de La Paloma tuvo lugar una comida de hermandad a la que asistieron la mayor parte de los miembros de la banda así como algunos invitados; la fiesta prosiguió hasta muy avanzada la noche. Nuestra impresión es de que La Lira marcha viento en popa, lo cual celebramos sinceramente.



DEMOGRAFIA

DEFUNCIONES DE NOVIEMBRE

Joaquina Sacramento Aroca Picazo 85 años

NACIMIENTOS DE NOVIEMBRE

Pedro José Ruiz Moreno
Ginés Picazo López
Alberto Bueno Serna
José Miguel Piqueras Tebar

NACIMIENTOS DE OCTUBRE

Domingo Javier Moreno Picazo

MATRIMONIOS DE OCTUBRE

Alfonso Matoque Lara
M^a Aurora Cazorla Blesa



(Viene de la Pag. 2)

Es cierto que estos intereses, de unos y otros, convergen en el consumo. El consumo que manipula hasta el proceso de identificación del joven, imponiendole unos ídolos, ofreciéndolo "Evasión" para consumir su ocio...

La sociedad quiere convencernos de que en definitiva ser joven es grande, pero eres grande si montas esta moto, te pones estos vaqueros, meriendas en el Burger King, o consumes esta música o aquella bebida.

Todo esto influye en la propia personalidad, y si además te convencen de que eres el ombligo del mundo y no te dejan participar del futuro de la sociedad, nos encontramos que ésta, está fabricando generaciones de jóvenes flojos y ñoños, incapaces incluso de formarse un criterio propio. Jóvenes, que somos contestatarios en las formas, pero conformistas en cuanto a las realidades. Además hay disposiciones legales, que son un impedimento más para el joven.

A los 13-14 años termina la escolaridad obligatoria, pero legalmente no se puede

trabajar hasta los 16 años. A esta edad, se es mayor de edad normalmente, sin embargo hasta los 18 años, no te consideran sujeto de derechos.

Para rematar la obra bien hecha, está el Sistema Educativo impuesto, de almacenar jóvenes y apartarlos de la realidad, donde te introducen ya a un "vale si eres el mejor", siempre en oposición a los demás, ser el primero siempre y en todo y cueste lo que cueste. El que haya un 40% de fracaso escolar no demuestra su inutilidad.

Me doy cuenta que para muchos adultos como usted, ser joven, es sinonimo de ser problemático y es porque consideran la juventud como una enfermedad que se cura con el paso de los años. Y en su tratamiento junto al devenir de los años está en fuertes dosis, el sistema educativo, el servicio militar, etc.

Para que usted lo entienda, el joven es ante todo persona, que la sociedad por codicia y prejuicios nos ha arrebatado

Yo más bien diría: Hay que luchar por conseguir que nos devuelvan nuestra dignidad.

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10. - Autorizado 182)

La técnica europea
al servicio
del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

Marpe Estilo

OPTICA

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18

fotos

JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

LES DESEA FELICES FIESTAS
Y PROSPERO AÑO NUEVO

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha